Lunes 03 de junio 2013

Última modificación 03.06.2013

Reforma Cae 8% ingreso laboral.- Coneval REFORMA / RedacciónCiudad de México (2 junio 2013).- El ingreso laboral per cápita se redujo casi 8 por ciento en términos reales en el primer trimestre de este año, respecto al mismo periodo de 2012, de acuerdo con estimaciones del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval). En su más reciente reporte sobre el Índice de la Tendencia laboral de la Pobreza (ITLP), difundido ayer, el organismo detalla que el ingreso per cápita deflactado con el costo de la canasta alimentaria pasó de 967 pesos al mes a 908, su valor más bajo desde el primer trimestre de 2005, cuando inició la medición. P.C. Coneval, pobreza, ingreso El Universal Relanzan China y México relaciónRuth Rodríguez | El UniversalCon la administración del ex presidente Felipe Calderón, la buena relación que China había mantenido con México desde hace 40 años ya no fue tan estrecha y se agudizó por la reunión que sostuvo el mandatario mexicano con el Dalai Lama (el líder del budismo tibetano) en 2011. Zeng Gang, embajador de la República Popular de China en México, declaró lo anterior y afirmó que este encuentro afectó la relación bilateral entre ambos países, pero también impactó en la exportación de carne de cerdo de México a China, la cual prácticamente estaba aprobada y fue cancelada.

P.C. China, economía mundial

México abre sus puertas al comercio europeo

Redacción | El Universal

Ante empresarios e inversionistas franceses, el titular de la Secretaría de Economía (SE) federal, Ildefonso Guajardo Villarreal, presentó las perspectivas económicas en México y algunos temas de la agenda comercial con ese país, además de las oportunidades de negocio e inversión, a la luz de una renovada relación con Francia. Una comitiva de empresarios, legisladores y funcionarios mexicanos visitaron diversos países europeos con la intención de acercar las oportunidades de negocios que ofrece nuestro país.

P.C. comercio exterior, economía mundial

Necesario aumentar inversiones: CEESP

Notimex | El Universal

México requiere niveles de inversión superiores al 25% del PIB para crecer a tasas superiores a 5%, estimó el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). Afirma que, además de mantener la fortaleza macroeconómica, la inversión es el principal medio para lograr que la economía crezca a tasas elevadas y de manera sostenida y, con ello, mejorar las condiciones de vida de la población y reducir los niveles de pobreza. En su reporte "Análisis económico ejecutivo", apunta que para ello es vital un entorno que propicie y facilite la inversión, tanto pública como privada, para lo cual son importantes las reformas estructurales.

P.C. CEESP, inversion

Norma oficial en TDT llega tarde: analistas

Redacción | El Universal

La emisión de la Norma Oficial Mexicana (NOM) 192 que preparan la Cofetel y la Secretaría de Economía para garantizar que los televisores y decodificadores que se vendan en México sean aptos para captar señales digitales, llega por lo menos seis años tarde, consideraron analistas. En opinión del ex subsecretario de Comunicaciones, Jorge Álvarez Hoth, " esta norma llega retrasadísima, pues debió entrar en vigor por lo menos seis años atrás, y con ello evitar la venta de televisores que no tienen la capacidad de recepción digital indispensable frente al apagón analógico de la televisión abierta en México".

P.C. SCT, telecomunicaciones

Peso llega a nivel más alto de 2013

Ricardo Jiménez | El Universal

El tipo de cambio peso-dólar alcanzó su nivel más alto en lo que va de este año al presentar cotizaciones de 12.8041 pesos hacia el cierre previo, explicado básicamente por la continuación de la inquietud que existe en la incertidumbre sobre la política monetaria estadounidense para el segundo semestre de este año. La devaluación de la paridad cambiaria resulta de 5.5% en mayo, sin embargo con respecto al nivel más bajo observado en el presente año de 11.9599 pesos, el pasado 9 de mayo, representa una pérdida de 7.1%, equivalente a una depreciación de 84.42 centavos.

http://biblioteca.iiec.unam.mx _PDF_POWERED _PDF_GENERATED 14 May, 2024, 06:56

P.C. tipo de cambio, peso

Promueven turismo con 10 mdd

Redacción | El Universal

A fin de promover la presencia Internacional de Puerto Vallarta y Nayarit, la Secretaría de Turismo (Sectur), a través del Consejo de Promoción Turística de México (CPTM) junto al sector empresarial, inyectarán a la zona, más de 10 millones de dólares (mdd) en un año. Durante la presentación del Programa Integral de Promoción Internacional Vallarta-Nayarit, la titular de la Sectur, Claudia Ruiz Massieu, indicó que el objetivo es promover la presencia de los dos destinos como un producto único, toda vez que comparten bellezas naturales e infraestructura turística de primer nivel.

P.C. turismo El Economista Frisco para labores en tres minasReutersLa minera mexicana Frisco, propiedad del magnate Carlos Slim, dijo el lunes que su mina El Coronel, en la que produce barras de oro y plata, ha suspendido operaciones debido a un conflicto sindical y los trabajadores de otras dos minas se declararon en huelga. Frisco dijo que en "El Coronel", en Zacatecas, paró operaciones debido a una división interna del sindicato. "En virtud de lo anterior, la producción de dicha unidad minera se encuentra suspendida", dijo Frisco, sin detallar desde cuándo están suspendidas las operaciones. El Coronel produjo 42,211 onzas de oro y 4,234 onzas de plata en el primer trimestre, según datos de la empresa. P.C. sector minero Precio del crudo sube por recorte de producción en Mar del NorteReutersNueva York-Los futuros del petróleo Brent subían este lunes en Nueva York, apoyados en la debilidad del dólar y cortes de producción en el Mar del Norte. El productor Nexen confirmó que cerró su yacimiento de Buzzard en el Mar del Norte, que abastece de Forties, la principal mezcla del referencial Brent, lo que impulsaba los precios. P.C. petróleo, crudo Brent, precios Bolsas de Europa retroceden ante incertidumbre económicaReutersLondres - Las acciones europeas retrocedieron este lunes por dudas respecto a la salud de las economías de Alemania y Estados Unidos, que llevaron a los inversionistas a recoger beneficios en los papeles con mejores desempeños en los últimos meses. La actividad manufacturera de Estados Unidos se contrajo en mayo a 49.0 desde 50.7 en abril por una caída en nuevos pedidos y una menor demanda de exportaciones. P.C. sistema financiero, bolsas europeas Baja actividad manufacturera en EU: ISMReutersNueva York - La actividad manufacturera de Estados Unidos se contrajo en mayo por primera vez en seis meses ya que los nuevos pedidos bajaron y hubo una menor demanda de exportación, mostró el lunes un reporte industrial. El Instituto de Gerencia y Abastecimiento de Estados Unidos (ISM por sus siglas en inglés) dijo que su índice de la actividad fabril a nivel nacional bajó en mayo a 49.0 desde 50.7 en abril. P.C. Estados Unidos, industria manufacturera Suman 42,300 mdp subsidios a gasolinas: SHCPLa Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) sostuvo que el incremento gradual al precio de las gasolinas refleja el objetivo de la presente administración, de mantener unas finanzas públicas sanas que avuden a sostener la confianza de los actores económicos en la solidez de nuestra economía. La dependencia confirmó que a partir del 1 de junio, los precios de las gasolinas Magna y Premium y del diesel aumentarán en 11 centavos, manteniendo la política de mitigar los efectos de las variaciones en los precios internacionales del petróleo y de sus derivados sobre el bienestar de las familias y la competitividad de las empresas de nuestro país. P.C. SHCP, gasolina, precios Anticipa Rajoy como &Idquo; esperanzadoras" cifras de empleo en España para mayoNotimexEl presidente del gobierno español, Mariano Rajoy, anticipó que las cifras sobre empleo correspondientes a mayo, que se publicarán el próximo martes, son de "tendencia claramente esperanzadoras". Al clausurar el XXIX Círculo de Economía en la localidad barcelonesa de Sitges, en el noroeste de España, indicó que ya los datos de empleo de abril "son alentadores", aunque no se debe caer en el optimismo. P.C. España, empleo Ventas europeas de autos, en peor nivelReutersLas ventas de automóviles en Francia y España disminuyeron en mayo, dejando al atribulado mercado europeo cerca de su peor nivel en dos décadas y empañando las esperanzas de los fabricantes de tener algún tipo de recuperación en el 2013. Las automotrices, que están padeciendo la debilidad de las economías y el exceso de capacidad en sus fábricas, habían recobrado sus esperanzas cuando la demanda repuntó levemente en abril, lo que sugería que la caída de casi un 10% en las ventas europeas de autos del primer trimestre no se replicaría en el año completo. P.C. industria automotriz Peña Nieto detalla Estrategia de Cambio ClimáticoNotimexEl presidente Enrique Peña Nieto afirmó que el crecimiento verde es la promesa de un mejor futuro para la humanidad, por lo que su gobierno está comprometido a lograr un crecimiento económico que preserve el entorno natural. P.C. cambio climático, medio ambiente La Jornada Reducen analistas previsión de crecimiento del PIB a 2.96% en 2013Víctor Cardoso México. DF. Los 35 grupos especializados en análisis y consultoría económica del sector privado disminuyeron sus expectativas de crecimiento del producto interno bruto (PIB) para este año y lo ubicaron en 2.96 por ciento. Además consideraron que la economía mexicana se verá afectada por un repunte de la inflación de 3.93 por ciento casi al límite de la tasa de 3 puntos, más/menos un punto porcentual). Las proyecciones fueron dadas a conocer por el Banco de México en la Encuesta Sobre las Expectativas de los Especialistas en Economía del Sector Pirvado: Mayo de 2013, que el banco central realiza mes con mes. P.C. Banco de México, crecimiento económico OMT asegura que el turismo puede sensibilizar sobre el uso del aquaJulio Reyna Quiroz México, DF. El turismo es un factor que puede ofrecer &ldguo; soluciones eficaces &rdguo; orientadas hacia la mayor sostenibilidad del agua en el futuro, afirmó este lunes la Organización Mundial del Turismo (OMT). & Idquo; Dado que más de mil millones de personas emprenden viajes internacionales cada año, el turismo también puede ser un importante vehículo para sensibilizar y cambiar comportamientos", dijo en un comunicado. P.C. OMT, turismo Suman remesas en abril 10 meses con caídas a tasa anual: BdeMVíctor Cardoso México, DF. Las remesas familiares que reciben las familias mexicanas desde el extranjero registraron un monto de mil 901.84 millones de dólares en abril pasado, lo que representó 10 meses

consecutivos de caída, medidas de manera anualizada. De acuerdo con el reporte correspondiente al cuarto mes del año dado a conocer por el Banco de México, si bien el dinero enviado por mexicanos residentes en el extraniero aumentaron en abril 128.8 millones respecto de marzo, fueron 129.6 millones de dólares, 6.3 por ciento, menores a las del mismo mes de 2012 P.C. Banco de México, remesas familiares La OIT denuncia aumento de las desigualdades en los países ricosAfp Ginebra. Las desigualdades y el desempleo han aumentado en la mayoría de los países desarrollados, golpeados por la crisis, pero tienden a reducirse en los países emergentes y en desarrollo, señala un informe de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) divulgado este lunes. "Los datos presentan una evolución positiva en muchas regiones del mundo en desarrollo, pero muestran un panorama inquietante en muchos países con altos ingresos, pese a la reactivación económica", declaró Guy Ryder, director general de la entidad con sede en Ginebra. P.C. OIT, desigualdad, desempleo, economía mundial, crisis Cambio climático genera a México pérdidas por 75 mil mdp al año: senadorNotimex México, DF. El senador perredista Benjamín Robles Montoya exhortó al Ejecutivo federal a armonizar las políticas públicas en materia de cambio climático para mitigar las pérdidas que genera en México, valuadas en 75 mil millones de pesos al año. Además, solicitó atender de manera prioritaria los problemas sociales y ambientales que se derivan de este fenómeno. P.C. cambio climático, medio ambiente El País La OIT desaconseja ahondar en la devaluación salarial en EspañaManuel V. Gómez Madrid 3 JUN 2013 - 12:23 CET636 Profundizar en la devaluación salarial en España comporta el riesgo de deprimir más el consumo y castigar el empleo. La Organización Internacional del Trabajo (OIT) lanza esta dura advertencia en su informe sobre el empleo en el mundo en 2013. El organismo de Naciones Unidas completa esta con otra: si se prosique ajustando sueldos es muy posible que España tenga más problemas para cumplir con su objetivo de déficit, al deteriorarse más la situación económica, y aumentar la pobreza. P.C. OIT, crisis, salarios, desempleo Las ventas de coches se mantienen a flote en mayo por las ayudas a los particularesEl País Madrid 3 JUN 2013 - 11:17 CET1 El sector de los fabricantes y vendedores de coches siguen tratando de poner su mejor cara ante la crisis que atraviesa España. Según los datos que han presentado este lunes desde las asociaciones del sector, las matriculaciones de turismos volvieron a registrar en mayo tasas de crecimiento negativas, con un descenso del 2,6% hasta las 70.534 unidades, pese al Plan Pive 2. Precisamente, en su tendencia por mostrar cierto optimismo, el canal de particulares, que es el que más se beneficia de esta ayudas a la compra, creció un 14%. Según datos de las asociaciones de fabricantes (Anfac), concesionarios (Faconauto) y vendedores (Ganvam), este canal registró su segundo aumento mensual consecutivo, con un total de 32.991 unidades comercializadas (el 47% del mercado). P.C. industria automotriz